
 

  
Der Minister für Wirtschaft, Arbeit und Gesundheit hat namens der Landesregierung die Kleine Anfrage mit 

Schreiben vom 28. August 2019 beantwortet. 
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KLEINE ANFRAGE 
 
des Abgeordneten Bernhard Wildt, Fraktion Freie Wähler/BMV 
 
 
Zukunft der Automobilindustrie und deren Zulieferern  
in Mecklenburg-Vorpommern 
 
und 

 
ANTWORT 
 
der Landesregierung 
 

 

 
Wie verschiedene Medien immer wieder berichten, planen sowohl Auto-

mobilhersteller als auch deren Zulieferer, in Zukunft Stellen abzubauen. 

 

1. Wie viele Arbeitsplätze hängen in Mecklenburg-Vorpommern von der 

Automobilindustrie und deren Zulieferern ab? 

 

 

 

Die amtliche Statistik, die auf Grundlage der „Klassifikation der Wirtschaftszweige, Ausgabe 

2008 (WZ 2008)“, Daten für das verarbeitende Gewerbe erhebt, weist unter Punkt C.29 

„Herstellung von Kraftwagen und Kraftwagenteilen“ zum Stichtag 30. September für das Jahr 

2018 eine Mitarbeiterzahl von 3.182 in Unternehmen mit mindestens 20 Mitarbeitern aus.  

 

 

 
2. Sind der Landesregierung Pläne zum Personalabbau in diesen 

Bereichen in Mecklenburg-Vorpommern bekannt? 

 

 

 

Der Landesregierung sind keine Pläne zum Personalabbau in diesen Bereichen bekannt. 

 

 


